



## Santiago Creel e Ignacio Mier siguen con el intercambio de reclamos en redes sociales

Sigue la confrontación entre Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, e Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la bancada mayoritaria de Morena. Los congresistas entraron en pleito en redes sociales, luego de que el titular del recinto, Santiago Creel afirmara que en el mismo no hay diálogo y la mayoría no respeta a la oposición. El legislador del Partido Acción Nacional dijo al diputado Mier Velazco que su elección como presidente de la Cámara no es producto del favor de los votos morenistas sino del cumplimiento de la ley. Ello, en respuesta al mensaje en que el diputado morenista le advirtió que, si la mayoría no tomara en cuenta a las minorías, él no presidiría San Lázaro.

<https://drive.google.com/file/d/1R2sY5zaVbawTm3PTXWkjLJIOjfh-e2E/view>